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本报讯 （记者 朱梦琪）
昨天下午，我区召开合成生
物产业发展座谈会，深入学
习贯彻党的二十届三中全会
精神，坚持以深化改革激发
创新活力，携手锚定战略新
赛道，为持续培育发展新质
生产力再添新动力。区领导
恽淇丞、孙益锋、徐俊、王
斐、朱慧峰参加会议。

会上，常州西太湖科技
产业园汇报了我区合成生物
产业现状、发展目标及下一
步规划；江苏创健生物工程
有限公司、常州市智态生创
科技有限公司、常州普罗吉
医药科技有限公司、常州朗
脉洁净技术有限公司、江苏
生源纳科新材料有限公司负
责人结合自身情况，介绍了
发展的思路举措、目标定位
及现阶段遇到的困难。江苏
理工学院生物信息与医药工

程研究所以及济峰资本相关
负责人就武进合成生物产业
发展建言献策。

区委副书记、区长恽淇
丞认真听取发言，要求相关
部门研究分析解决企业提出
的个案问题，通过解决一个
问题推动解决一类问题，健
全机制、完善政策、强化服
务，打造更优营商环境，助
力企业发展壮大。

围绕合成生物产业发展，
恽淇丞强调，要坚持项目为
王抓产业，加快起势占得先
机。坚持以产业思维招项目、
以项目集聚强产业，关注龙
头企业、特色赛道、全链路
发展企业，用好“基金、平
台、阵地”，有效对接各类创
新资源，吸引更多优秀人才
和项目落户武进，推动合成
生物产业集聚壮大、速成气
候。

坚持生态布局育产业，
厚积成势静等风来。打造硬
核平台，对接外部资源，协
助破除科研与产业之间的壁
垒、打通实验室到市场的通
道。畅通金融活水，完善招
投服一体化机制，进一步构
建完善层次更丰富、专业化
程度更高、耐心更持久的创
业投资服务生态。汇聚关键
人才，加快谋划出台合成生
物产业专项人才政策，招引
集聚一批战略科学家、高层
次人才。优化科创服务，加
快补齐科技创新中的缺失环
节，提供全链条全周期支撑。

坚持政企同心强产业，
合力聚势共闯关隘。相关部
门、板块要主动靠前，精准
施策，精准问需，精准服务，
助力更多前沿技术在武进落
地生根、开花结果，全力推
动合成生物产业高质量发展。

武进区合成生物产业发展座谈会召开

本报讯（武组宣 记者 史莲
寅）“月旦评”，是东汉时期点评
时人的一项活动，曾发挥过针砭
时弊的重要社会作用。今年，我区
效仿故实，着眼区域发展需求，结
合届中评估、结构调优等要求，创
新建立干部工作“月旦评”制度，
常态化深入区级机关各部门、板
块开展走访调研，每月不定期召
开集体研判会议，对走访单位领
导班子运行、班子成员履职等情
况进行全方位剖析“会诊”。

根据计划，我区每年深入开
展区级机关、镇（街道、开发区）
走访工作，扎实做好“三谈三听
三访”，即单位主要领导必谈，班
子成员必谈，“两代表一委员”及
有关干部群众必谈；听领导班子
运行情况，听干部日常表现情
况，听群众口碑评价情况；在项
目走访、事情查访、人员回访中
了解情况，充分、全面了解单位
班子运行状态、干部队伍结构、
年轻干部培养等各方面的情况。
在此基础上，整合梳理干部走访
调研、职数编制、民主测评、季度
履职评议、监督管理等各类信
息，“一单位一档”形成综合分析
报告。同时，我区通过集体研判
会议，全面理性分析存在问题，
中肯提出评价意见，对各单位下

一步干部选任计划形成综合研判
结果。
“今年 5 月至今，我们已经

走访调研了 8 个区级机关、9
个镇 （街道）和 3 个区属学校，
召开了 6 次研判会议，对 3 个
区级机关、7 个镇 （街道） 进
行了深入透彻的研究评价。”我
区将评价意见作为干部选拔任
用、职级晋升、年终考核、评
先评优等的重要依据，坚持严
管与厚爱相结合，突出正向激
励，依据综合研判结果，对工
作勤勉、实绩明显的领导干部，
结合平时工作表现，在培训教
育、评优评先、健康休养、职
级晋升等方面优先考虑。对不
敢担当、履职成效一般的干部
及时予以提醒，督促整改提升；
对不胜任现职或存在负面情形
的干部，根据相关规定，经综
合研判稳妥慎重作出处置。

强化干部全方位分析研判

我区常态化开展“月旦评”

长三角青年创新创业港二期是区重点项目，目前桩基施工
完成，预计 2027年竣工。该项目位于嘉泽镇，占地约 80 亩，
将建设多种功能空间互联互补，极具科技感、未来感的复合型
建筑，布局孵化生产、研发实验、共享办公、酒店公寓、生产
性服务配套、生活性服务配套等功能。 徐晶玮 摄

本报讯 （记者 何新雨）昨
天下午，我区召开高层建筑消防
隐患“一件事”全链条治理推进
大会，持续压实存量高层建筑消
防隐患排查整治工作，确保全区
高层建筑消防安全形势持续平
稳。副区长张征宇参加会议。

会上，区住建局解读了
《全区高层建筑消防隐患“一件
事”全链条整治方案》，区消防
救援大队对近期重点排查治理
工作任务进行部署，湖塘镇作
表态发言。

会议强调，要以更高站位强
认识、明责任，各相关单位、镇
（街道）要以高度的责任感、使
命感落实好各项工作，全面摸清
高层建筑消防隐患底数，建立隐

患清单台账，逐个销号、动态管
理，不断提升火灾风险防范能
力；要以更硬举措强部署、抓落
实，各镇 （街道）要抓紧部署、
尽快落实，选派骨干力量，科学
安排序时，合理制定计划，为下
一步全面消除隐患奠定基础；要
以更实作风严督查、强监管，区
级专班要充分发挥调度作用，组
织综合执法、消防、公安等部门
开展跨部门联合执法，共同处
置、协同执法。

下一步，我区将持续推进高
层建筑消防隐患“一件事”全链
条治理工作，在消除存量高层建
筑消防隐患的同时，加强增量高
层建筑源头管控，确保人民群众
生命财产安全。

我区推进高层建筑消防隐患
“一件事”全链条治理

本报讯 （记者 黄雅婷）
昨天下午，市委常委、区委书
记、武进国家高新区党工委书记
乔俊杰会见中国工程院院士、国
家骨科与运动康复临床医学研究
中心主任、中国解放军总医院骨
科医学部主任唐佩福一行，就国
家骨科与运动康复临床医学研究
中心产业创新中心项目等进行深
入交流。区委常委，武进国家高
新区党工委副书记、管委会主任

李皓会见时在座。
2020 年，武进国家高新区

与国家临床中心共建常州骨科
与运动康复产业创新中心，成
为国内首个也是目前唯一一个
依托国家级临床医学中心共建
的区域性创新型产业支撑平台。
中心通过产品研发、学术交流、
协同创新、成果转化及推广应
用等开展全面合作，整合产业
创新要素和优势资源，引导

“政、医、研、企、资”开展协
同创新研究，建设骨科与运动
康复领域创新生态圈。

乔俊杰向唐佩福的到来表示
欢迎。他说，当前，武进正深入
学习贯彻党的二十届三中全会精
神，把发展新质生产力作为“走
在前、做示范”的具体行动，用
足用好南大未来技术创新研究
院、南医大常州医疗健康科技园
等科创载体，积极推动科技创新

与产业创新深度融合。医疗健康
产业被誉为“永远的朝阳产业”，
近年来，武高新聚焦新型医疗器
械、康复机器人等领域进行前瞻
性布局，已集聚了华森医疗、钱
璟康复等行业龙头和“隐形冠
军”企业，以创新为引领、平台
为支撑、企业为主体的产业生态
正加快形成。期待双方深化合作
互信、筑牢合作基础，开展更加
深入、全面、多元的合作，为地

方经济社会发展注入强劲动能。
唐佩福说，武进产业基础

扎实、创新要素集聚，展现出
很强的发展潜力。希望加强与
武进的交流合作，充分发挥专
业优势，实现科研端“新知识、
新技术、新术式、新应用”与
产业端“新产品、新模式、新
渠道、新市场”的全面互动，
推动骨科与运动康复临床医学
形成更多合作成果。


